

Adrien Bulard et un switch flip qui veut tout dire!  
Ph. Benjamin

« **Endless NASS** » : ce festival/contest unique a bien eu lieu. Le street a été organisé par **Ben Raemers**, suivi de **Josh "An Head" Young** et **Ben Grove**. Ils ont organisé un truc intitulé Goliath, une version de plus petite version du truc que skate **any Way**. Bref, ça a envoyé et vous devriez chercher des images sur le net, à mon avis !

La seconde édition des championnats annuels **SA** se tiendront au moment où ce magazine, les 5 et 6 septembre à Adrenaline City, à Corby. Si vous êtes dans le coin... 10 Livres Sterling à gagner !

Le parc de **Livingston**, en Écosse, a fêté ses 10 ans sans que top de monde ne se déplace. La prochaine sera une date marquante, on vous prévient à l'avance !

Une partie du team **Insight** s'est abattue sur l'Europe, pour un trip intitulé **A World Tour in Suits**. Ils traverseront le continent jusqu'au 15 septembre, en passant par Londres, Berlin, Amsterdam et plein d'autres villes... En attendant l'article dans Kingpin, rendez-en plus sur notre site...

Le 2 septembre, Vans organise la version européenne du désormais célèbre **Vans Downtown Showdown**, connu pour permettre de scalper des adultes pourtant à la cheville comme **Omar Hassan** ou **Stu Ham**. Cela se passera sur le toit d'une ancienne usine Fiat à Turin. Oui, le genre de truc qui se fait avec une piste d'essai pour les voitures !

Pour la première édition, attendez-vous à des rampes obstacles dessinés par les teams **Blueprint**, **Heroin**, **Element**, **Trap**, et **Le Cliché**.

Les skateurs belges sauvages de **Yama Skateboard Crew** ont un... site internet ! C'est plutôt chouette si vous êtes intéressé par le skate couillu et ans second degré. Ils ont aussi une nouvelle série de boards, en collaboration avec **Carhartt**, dessinée par le skateur belge **Elzo Durt**.  
[yamaskateboards.com](http://yamaskateboards.com)

Le skateur légendaire de **Lausanne**, Ouchy, qui a entraîné tous les skateurs de passage en ville, est toujours là (en plus des innombrables autres, bien sûr !), sur son enchaînement de rails blancs au bord de l'eau depuis 20 ans, vient d'être anti-skaté.

Il paraît que **Tom Derrichs** ait quitté la Belgique. Aucune idée du pourquoi/comment, et c'est faux, c'était une news de Deeli ! Haha !



## King of Wood (Rouen, 10-12 Juillet)

L'édition du K.O.W. de cette année s'est tenu le même week-end que le Bright, et ça s'est senti... Les skateurs ont toujours aimé avoir une nouvelle destination à explorer, et il est clair que Berlin est dans l'air du temps. Et c'était bien dommage, car au fil des années, le K.O.W. est devenu une institution, à raison. Rouen, ni la plus grande ville de France et encore moins la plus grosse scène skate du pays est pourtant de celles suffisamment actives pour pallier au manque de motivation de beaucoup. Et si cette septième édition n'a pas attiré autant de rideurs que souhaité, ils sont tout de même venus des quatre coins d'Europe. Et l'on peut dire que ce sont les Belges qui se sont déplacés en force, et pas pour faire de la figuration. Parce que c'est comme ça qu'ils skatent, les Belges : à fond ! Si Phil Zwijzen a « cruisé » (à son niveau, hein !) tout le week-end, il a vite passé la vitesse supérieure lors de la

finale. Kevin Vu, moins attendu, s'est fait remarquer par des tricks du genre back noseblunt sur le gros rail en run. Pendant ce temps, le Tchèque Arnost Ceral skatait super tech et consistant, alors que Maxime Genin s'occupait de la version « gros » en super clean. Mais, la star du week-end restera le local, Adrien Bulard. Bien sûr, il était à la maison, mais il avait plus que cela. Tout le monde le connaît depuis son 360 flip sur les cinq blocs de Bercy... Adrien a ce type de talent brut qui se caractérise par une confiance absolue en ses tricks : il poppe, catche, puis attend, sûr de lui. Le résultat peut être une slam impressionnante, mais le plus souvent, c'est la replaque des tricks les plus techniques sur les obstacles les plus gros. Disons que tout le long du week-end, Adrien a rentré tous les tricks possibles sur le « Double Set Sans Élan Le Plus Gros Jamais Vu Dans Un Park » que la plupart ont soigneusement évité, même en ollie. Un contest de bowl compléterait le King Of Wood et il a presque volé la vedette au street. Les qualifiés étant

une sorte de Who's Who Brésilien/Européen du genre (mi à part une absence totale de Britanniques) : la jam finale fut un régal, sauf pour les juges, bien embêtés une fois le dernier grind envoyé. Ce qui se termina par une vision plus que rare : Monsieur Toujours Content, Seb Daurel, sévèrement en rogne (en public en plus !). Si vous ne connaissez pas Seb, disons que c'est le gars qui décoiffe tout le temps, sourit aux lèvres. Donc, le voir aussi énervé était choquant, mais aussi assez comique, quelque part. Disons qu'il aurait dû être premier ex-aequo avec Alain Goikoetxea, mais c'est toujours facile de refaire l'histoire ! Espérons surtout que les organisateurs des différents événements de l'été à travers l'Europe s'organiseront entre eux l'année prochaine... Personne ne gagne à affaiblir un autre contest, même situé dans un autre pays. Et les soi-disant « plus petits événements » sont souvent ceux qui font réellement vivre la scène. En tout cas, je le vois comme ça...  
Benjamin